

メッセージ

本日、飯伊地域の多くの関係者が集い、リニア中央新幹線飯田駅設置総決起大会が開催されることを心よりお慶び申し上げます。

平成20年3月に三遠南信地域住民をはじめ、大学、経済界、行政など、圏域の発展を願う様々な関係者が力を合わせて策定した「三遠南信地域連携ビジョン」では、重点プロジェクトの一つに「リニア中央新幹線の早期実現と飯田駅設置」を掲げてあります。

また、昨年11月に開催された三遠南信サミット2009in東三河では、新たな東西軸を形成するリニア中央新幹線飯田駅の設置に向けて「三遠南信地域連携ビジョン推進会議(SENA)」を中心に、地域一丸となって提案活動を進めることを宣言しています。

こうしたことからも、三遠南信地域連携ビジョン推進会議は、飯田駅設置に向けた飯伊地域の取り組みを経済団体、行政をあげて支援してまいります。

設立36年を迎えた歴史ある「リニア中央新幹線建設促進飯伊地区期成同盟会」を中心とした新たな将来を見据えた地域づくりの取り組みは、飯伊地域全体の機運を高めるとともに、リニアが繋ぐ地域づくりの先進事例としても全国に発信できるものと確信しています。

最後になりましたが、総決起大会開催にあたりご尽力された関係各位に、深く敬意を表しますとともに、リニア中央新幹線飯田駅設置総決起大会の成功を祈念し、メッセージとさせていただきます。

平成22年5月8日

三遠南信地域連携ビジョン推進会議会長 浜松市長 鈴木 康友